

# A. PIÑA, AL RESCATE DE LO QUE QUEDA DEL PRD



**EL EXALCALDE Y EXDIPUTADO TOMARÁ PROTESTA COMO PRESIDENTE ESTATAL PERREDISTA EL PRÓXIMO DOMINGO**

**JUAN CARLOS PAREDES**

El PRD mexiquense se encuentra en agonia política.

Solo un experto y muy hábil político podría sacar de la terapia intensiva en la que se encuentra el Partido de la Revolución Democrática.

Ese operador y activo policial de primer nivel, de los pocos que permanecen en ese partido es Arturo Piña.

Este domingo, el Consejo Político del partido del sol azteca nombrará a Piña como su nuevo presidente estatal.

Se trata de un operador político del máximo nivel que ya ha sido tres veces presidente municipal (dos de Villa de Allende y una más de Donato Guerra) y diputado local.

Como se sabe, el PRD perdió su registro como partido nacional.

Y como instituto político mexiquense, apenas superó el mínimo de votación, que es el 3 por ciento.

El del sol azteca, pues, tiene amplias posibilidades de desaparecer en las votaciones del próximo 2027.

Solo un presidente estatal del nivel de Arturo Piña podría lograr el rescate y permanencia del PRD como partido estatal.

Y ese paso se dará el próximo domingo. Habría que ver si en verdad el PRD recobra su vocación de izquierda y si se transforma en una opción progresista y de apertura ciudadana para los mexiquenses.

Los retos de Arturo Piña y demás dirigentes perredistas son enormes.

Diversos analistas políticos, consideran que lograr la permanencia del PRD como partido estatal es una tarea muy complicada, pero no imposible.